

La semaine dernière, un autre fragment de cette tragi-comédie appelée vie s'est produit. Comme si nous étions des acteurs inconscients sur une scène déformée par les costumes de l'hypocrisie. La recherche constante de la vérité est essentielle pour obtenir une vision claire dans ce monde où nous vivons, un monde où l'on cherche souvent à masquer la réalité derrière un voile de convenance.

Notre perception du passé, qu'il soit vécu avec d'autres ou seul, peut parfois être déformée. Le silence ne fait qu'obscurcir notre pensée au lieu de l'illuminer. Allumer une cigarette peut sembler un geste apparemment simple, mais en réalité, il cache la complexité des questions que nous voulons poser à un être suprême, s'il existe.

Chaque nouveau jour est une construction qui ne part pas de rien, mais qui est basée sur un passé qui s'entrelace avec le présent. Nous devons examiner ce que nous avons construit aujourd'hui, car dans cet espace peuvent se cacher des parasites prêts à menacer notre avenir. Les artistes, à mon avis, cherchent à révéler le bien caché, à le porter au-dessus des misères. L'art est un outil précieux pour discuter et comprendre ce qui est interdit et caché.

Le temps avance, mais le progrès doit être suivi d'une compréhension de là où nous nous sommes perdus. La douleur peut être un chemin vers une blessure plus profonde qui nécessite attention et soins. Nous devons être conscients que nos actions ou nos paroles peuvent avoir un impact sur de nombreuses autres personnes.

Le prix de l'ennui est élevé, et quand nous nous retrouvons dans le vide, ce qui reste est l'absurdité de

la vie sur Terre. Le mal ne doit pas être attiré, mais il réside souvent dans les actions humaines. Le discours moderne peut sembler grossier, mais il est essentiel que nous restions fidèles aux principes qui nous guident. Le silence n'est pas toujours d'or, et souvent nous devons élever la voix pour révéler ce qui est caché.

Les gens peuvent être impliqués dans des situations dont ils ne se rendent pas compte, et parfois il est nécessaire de dénoncer ce qui se passe en coulisse. Chaque jour apporte son lot de problèmes, mais nous devons les affronter avec détermination, car la solution n'est que le début d'un nouveau chapitre.

Le mal peut frapper n'importe qui, et souvent nous nous retrouvons piégés dans des situations injustes. Nous devons être prêts à nous défendre et à

dénoncer ce qui n'est pas juste. La vie peut sembler une comédie tragique, mais nous pouvons choisir comment affronter les problèmes qui se présentent à nous. Regarder vers l'avenir avec espoir est essentiel pour surmonter les défis qui nous attendent.

Le coucher de soleil sur la mer offre un spectacle merveilleux, mais nous devons affronter les réalités inconfortables qui se présentent dans notre vie. Le progrès ne doit pas se limiter à la croissance personnelle, mais doit être partagé avec les autres. La compréhension du monde qui nous entoure demande un effort constant, car les choses changent et évoluent avec le temps.

Dans ce monde, les gens cherchent souvent à cacher la vérité ou à nier la réalité. Mais nous devons chercher à dénoncer ce qui est faux et à lutter pour la justice. Chaque jour nous offre de nouvelles

opportunités de changer et de nous améliorer, et nous devons être prêts à les saisir.

Les blessures du passé peuvent laisser des cicatrices profondes, mais nous devons les affronter avec courage et détermination. Nous ne pouvons pas éviter le mal, mais nous pouvons chercher à le combattre de toutes nos forces. Regarder vers l'avenir avec optimisme et espoir est ce qui nous permet de surmonter les défis qui nous attendent.



Gerardo D'Orrico

Contatti:

[SitoWeb](#) | [Facebook](#) | [Pinterest](#) | [YouTube](#) | [WhatsApp](#)